

Inhalt

Vorwort	6
1. Technischer Zustand im Jahre 1931.	7
2. Veränderungen in den Jahren 1934 und 1935	20
3. Entwicklung der Kurzwellenprogramme.	29
4. Rundfunkzentrale im Olympiastadion	38
5. Schallaufzeichnungsverfahren	44
6. Einführung des Funkschutzes	57
7. Dezentralisierung der Verstärkertechnik und Einrichtung neuer Sendekomplexe	59
8. Kriegsbedingte Maßnahmen	65
9. Erste stereofonische Versuche in den Jahren 1942/44	69
10. Zustand des Funkhauses im Jahre 1945	71
11. Danksagung	72
12. Literatur und Quellen	73